
様式第１号（第９条関係） 

 

議会意見交換会実施報告書 

 

開 催 日 時  平成２７年１１月２６日（木） １９時００分～２０時０９分 

開 催 場 所  六荘公民館（六角館）１階ホール 

参 加 市 民 数  １５人 

出 席 議 員 

班長   浅見勝也議長 

記録者  鬼頭明男議員 

報告者  浅見信夫議員 山﨑正直議員 中川 勇議員 

     竹内達夫議員 矢守昭男議員  

出席議員 柴田光男議員 中嶌康雄議員 吉田 豊議員 

     森田義人議員 柴田清行議員 佐金利幸議員 

実 

施 

内 

容 

報 

告 

意見交換会 

〈司会〉柴田光男議員 

◇開会挨拶 浅見勝也議長 

◇議員紹介 各議員自己紹介 

◇第１部 議会報告 

  ＊平成２６年度決算概要等の報告 浅見信夫議員 

  ＊各常任委員会からの審査報告 

   ・総務教育常任委員会 山﨑正直議員 

   ・健康福祉常任委員会 中川 勇議員 

   ・産業建設常任委員会 竹内達夫議員 

  ＊質疑応答 （内容については別紙） 

◇第２部 テーマに基づく意見交換会 

  ＊子育て支援について   矢守昭男議員 

  ＊質疑応答 （内容については別紙） 

 ◇第３部 意見交換 （内容については別紙） 

 ◇閉会挨拶 中嶌康雄議員 

要望・提言等 ※別紙のとおり 

その他特記事項 なし 

 

 

 



質疑応答・意見交換の内容 

 

第１部  平成２６年度決算概要等の報告・各常任委員会からの審査報告 

 

意見   なし 

 

第２部  「子育て支援について」 

 

意見１  待機児童について・・・。宿舎の借り上げ支援事業などの支援、保育士の確保

について 

回答１  長浜市も待機児童ゼロを目指して、いろいろな取り組みをしているところです。

重要な意見として受けとめさせていただきます。 

 

質問２  待機児童について・・・。市議会としては、どのような考えなのか？ 

     例えば、園の配置？保育士の問題？方向性は？ 

回答２  市議会としても待機児童ゼロに向かって、各議員もいろいろな方向からとらえ

ているところです。重要な意見として受けとめさせていただきます。 

 

第３部  意見交換会 

 

意見３  防犯灯の補助金の増額について 

回答３  総務常任委員会～防犯灯のLED化が順次進められているところであります。 

 

意見４  温水プールの要望について（国体、水球競技に関して） 

回答４  多くの議員も一般質問の中でもしていますが、ご意見として受けとめさせてい

ただきながら、協議をさせていただきます。 

 

質問５  宅地開発で、余呉・西浅井・木之本の人達が引っ越しをされてきています。 

今後の余呉・西浅井・木之本のことをどう思われているのか？ 

回答５  人口減少は大変大きな課題でもあり、様々な取り組みをし、いろいろと考えて

いるところです。同じ長浜市として格差がないように進めてまいります。 

 

質問６  姉川流域の竹・木が茂っていますが、抜本的な計画は？ 

回答６  水害対策については、県土木などが進めていますが、市の方も県に強く働きか

けて行きたいと考えております。 

 

 


